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Партийная жизнь

РЕЗЕРВЫ У НАС ЕСТЬ
18 мая на биолого-химическом факультете состоялось пар

тийное собрание «О задачах по повышению качества подго
товки специалистов в свете решений XXV съезда КПСС». 
С основными вопросами, которые обсуждались коммунистами 
факультета, мы знакомим наших читателей.

Десятая пятилетка явится но
вой вехой в построении ком
мунистического общества в на
шей стране. Особенность ее 
состоит в том, что центром 
всей работы становится борьба 
за повышение эффективности 
и качества общественного про
изводства..

Эти повышенные требова
ния, естественно, относятся и 
к нам, работникам высшей 
школы, призванных обеспечить 
народное хозяйство высоко
квалифицированными кадрами. 
Вопросу повышения качества 
подготовки специалистов уде
ляется серьезное внимание на 
всех уровнях партийного руко
водства. Примером этому мо
гут служить Постановления 
ЦК КПСС «О мерах по даль
нейшему совершенствованию 
высшего образовия в стра
не», краевого комитета КПСС 
«О мерах по совершенствова
нию подготовки специалистов 
и перспективах р а з в и т и я  
КрасГУ», РК КПСС.

Партийная организация, весь 
профессорско - преподаватель
ский коллектив должны тща
тельно проанализировать свою 
работу, изыскать внутренние 
резервы для решения главной 
задачи — повышения качества 
подготовки специалистов. Ка
ковы возможности на факуль
тете для решения этой задачи? 
Во-первых, следует остановить
ся на качественном составе 
профессорско - преподаватель
ского состава. В настоящее 
время только на трех кафед
рах из шести (аналитической 
химии, физической химии и 
физиологии и микробиологии) 
процент преподавателей с уче
ными степенями и званиями 
составляет 73—-83 процента. На 
остальных кафедрах — только 
33,3 проц. Цифры убедительно 
говорят о том, что заведую
щим кафедрами необходимо 
уделять этому вопросу самое 
серьезное внимание, выпол
нить план по росту числа пре
подавателей с учеными степе
нями и званиями и за пятиле
тие довести его в среднем по 
факультету до 83 проц.

Мы можем с удовлетворе
нием отметить, что защитил 
докторскую диссертацию В. М. 
Гольд. В 1976 году планируется 
защита докторской диссерта
ции А. А. Кабановым. К концу 
пятилетия должны защитить 
или подготовить к защите док
торские диссертации доценты 
•П. Н. Ефанов, Т. В. Авраамова,
В. Г. Тюльпанов. У нас имеют
ся неплохие перспективы по 
защите кандидатских диссерта
ций.

При успешном решении кад
рового вопроса и повышении 
трудовой дисциплины мы в 
значительной мере обеспечи
ваем успех в деле повышения 
качества подготовки специ
алистов.

Другим важным звеном яв- 
ля®ТСя учебно-методическая 
работа, т. е. по существу, со
держание работы преподавате
ля. Главным направлением в 
методической работе является 
перевод учебного процесса на 
новый план обучения. Это по
требует осуществления целого 
Ряда мероприятий по учебно
методической работе. Важным 
направлением в учебно-мето
дической работе будет повы
шение эффективности контроля

за текущей успеваемостью 
студентов и организация их 
систематической, равномерной 
работы в течение всего учеб
ного года.

Учебно-методическая работа 
предполагает широкое исполь
зование технических средств 
обучения с целью наиболее 
полного и глубокого усвоения 
студентами учебного материа
ла и повышения производи
тельности педагогического тру
да. У нас имеются определен
ные сдвиги в этой работе. 
Однако, планирование >и показ 
учебных фильмов по читаемым 
курсам пока проводится недо
статочно. И, конечно, сдержи
вает более широкое использо
вание в учебном процессе ки
но, диапособий, отсутствие са
мих технических средств и 
достаточных условий для их 
применения. Для решения за
дачи использования техниче
ских средств обучения в учеб
ном процессе, необходимо, 
чтобы партийная организация 
взяла под свой контроль ис
полнение плана мероприятий 
по ТСО.

В современных условиях, 
когда объем необходимых для 
человека знаний резко и быст
ро возрастает, как отмечал на 
съезде в своей речи Л. И. 
Брежнев, уже невозможно де
лать главную ставку на усвое
ние определенной суммы фак
тов. Важно прививать умение 
самостоятельно пополнять свои 
знания, ориентироваться в 
стремительном потоке научной 
и политической информации. 
Здесь важно и улучшение под
готовки, и приведение самих 
методов обучения в соответ
ствие с требованиями жизни, 
обеспечение вуза необходи
мым научным оборудованием, 
книгами, наглядными пособия
ми.

План на пятилетку по при
влечению студентов к научно- 
исследовательской работе для 
выполнения госбюджетных и 
хоздоговорных тем еще, ви
димо, не исчерпал всех наших 
возможностей; ибо в совокуп
ности планируется охватить на
учной работой около половины 
студентов. Особенно недоста
точно привлекаются студенты к 
участию в выполнении хоздо
говорных работ. Так, например, 
если на кафедре физиологии 
и микробиологии планируется 
довести к 1980 году число сту
дентов, выполняющих научно- 
исследовательскую работу, до 
50, то в хоздоговорных рабо
тах— только до 5. Причем 
цифры говорят, что ни одна 
кафедра не планирует динами
ку этой работы. Несомненно, 
что участие студентов в науч
но-исследовательской работе 
определяется тем, какова в це
лом постановка этой работы на 
факультете. А к т у а л ьность 
дипломных работ, их інаучная 
новизна и глубина проработки, 
вклад в решение задач, стоя
щих перед народным хозяйст
вом края, все это в значитель
ной мере определяется науч
ным руководителем и возмож
ностями материально-техниче
ского обеспечения. Видимо, 
необходимо с целью анализа 
состояния научной работы на 
факультете провести партий
ное собрание. Вскрыть имею
щиеся у нас недостатки и ре
зервы.

31 МА
Л Е Н Ь

Х И М И К А

НАШИ ДОСТИЖЕНИЯ
31 мая — День химика. В 

этом году ему предшествова
ло подведение итогов 9 пяти
летки и планирование основ
ных показателей 10-ой. При 
выполнении ізадач обеих пя
тилеток важнейшим направ
лением работы было и про
должает оставаться всемер
ное ускорение научно-техни
ческой революции. В этой 
работе немалая роль отво
дится вузам, являющимся 
учебно-научными организаци
ями. Ускорение научно-тех
нической революции опреде
ляется интенсификацией ак
туальных научных исследова
ний, сокращением сроков 
внедрения результатов ис
следований и неразрывно с 
этим — расширением и углу
блением пропаганды научных 
знаний. Понимая это, сот
рудниками кафедры неорга
нической и органической хи
мии в 9 пятилетке было об
ращено серьезное внимание 
на развитие научной работы, 
расширение связи с произ
водством и пропаганду хими
ческих знаний среди трудя
щихся Красноярского края. 

Сотрудники кафедры неор

ганической и органической 
химии Е составе 17 человек, 
включая штатных работни
ков НИСа при кафедре, за 
9 пятилетку опубликовали 
40 научных работ общим 
объемом 31 печатный лист, 
получили 5 авторских сви
детельств и положительных 
решений на изобретения; вы
полнили на 112 тысяч хоз
договорных работ, за счет 
которых куплено современ
ных приборов и материалов 
на 44 тысячи рублей. Ре
зультаты пятилетней х/д ра
боты находятся в стадии вне
дрения у заказчика. За 9 пя
тилетку сотрудники кафедры 
участвовали в работе 7 раз
личных конференций. В гос
бюджетной. и хоздоговорной 
научной работе принимали 
участие и студенты. Так, со
авторами научных публика
ций и изобретений являются 
13 студентов-химиков, трое 
студентов были соавторами 
докладов на всесоюзных кон
ференциях (С. Дегтярева, 
Н. Пономарева и Г. Петухо
ва), 22 студента выступали 
с докладами на конференци
ях КрасГУ.

Сотрудники кафедры за 9 
пятилетку прочитали перед 
населением края более 200 
научно-популярных лекций, 
приняли участие в организа
ции и проведении двух крае
вых научно-методических се
минаров по пропаганде ес
тественнонаучных знаний, в 
работе краевой научно-мето
дической конференции, в 
I краевой научно-практичес
кой конференции химиков, в 
городской конференции мо
лодых ученых-химиков. Сот
рудники кафедры (А. Г. Буд
ник, А. А. Кабанов, Л. А. 
Жарова, Т. Г. Чутчикова) за 
9 пятилетку написали для 
краевой организации общест
ва «Знание» 9 научно-попу
лярных лекций на темы: 
«Успехи химической промы
шленности СССР в годы пя
тилеток», «Сверхтвердые ве
щества в народном хозяйст
ве», «Стекло и материалы на 
его основе» и т. д. За 9 пя
тилетку силами кафедры в 
газетах края и журналах об
щества «Знание» опублико
вано 12 пропагандистских 
статей по химической тема- 
тике. д  д  к д б а н о В, 

за в . к а ф е д р о й  н е о р га н и 
ч е ск о й  и о р га н и ч е с к о й  
хи м и и .

НОВОСТИ НЕДЕЛИ

О Д Н А
П Р О Ф Е С С И Я
У Ж Е  Е С Т Ь
Недавно состоялся выпуск 

слушателей факультета об
щественных про ф е с с и й. 
137 студентов получили сви
детельства, дающие права 
принимать участие в социо
логических исследованиях, в 
работе местной печати, биб
лиотеке, читать лекции, быть 
пионерскими вожатыми в 
школе.

Наиболее многочисленны
ми по составу выпускников 
являются библиотечно-биб
лиографическое и лекторское 
отделения. Впервые сделали 
выпуск отделения журналис
тики, теории и практики пи
онерского движения, эспе
ранто.

Наиболее содержательно 
проходили занятия на отде

лениях социологии (руково
дитель В. В. Сартаков), биб- 
лиотечно - библиографичес
ком (руководитель В. Н. Тер
ская) и теории и практики 
пионерского движения (руко
водитель Н. И. Сафонова).

Всех выпускников тепло 
поздравил проректор по уче
бной работе Г. А. Белоусов. 
«Один факультет вы уже за
кончили,— сказал Геральд 
Александрович,— одна про
фессия у вас уже есть. Быст
ро пролетит время, вы скоро 
закончите университет. Зна
ния же, полученные вами на 
ФОПе, вам всегда пригодят
ся»

В заключение выпускного 
Есчера состоялся концерт.

А .  С Е М Е Н О В А .

ЧЕЛОВЕК, КОТОРЫЙ 
П О С А Д И Л  Д Е Р Е В О
На прошлой неделе (19— 

22 мая) студенты физфака 
проводили озеленение терри

тории вокруг корпуса. Всего

На заметку руководителям кафедр

высажено около 700 сажен
цев черной смородины, кле
на .березы, сосны. В работе 
принимали участие почти все 
студенты 1, 2, 4 курсов, кро
ме 3, у которого идет сессия.

С хорошим настроением 
работали группы Ф-12 (ста* 
роста Т. Парамиди, куратор 
В.П. Еловиков), Ф-23 (ста
роста В. Курбацкая, куратор 
Л. С. Титов).

Добрую память о себе ре
шили оставить четверокурс
ники физфака. Ведь недаром 
говорится в восточной посло
вице, что человек, который 
посадил хотя бы одно дерев
це, не зря прожил жизнь.

Допоздна работали студен
ты группы Ф-41, зато у них 
теперь именная аллея — ал
лея «радиофизиков». Тради
ционно хорошо работали сту
денты группы Ф-42. Особен
но — М. Курманцев, В. Сага- 
лаков, С. Яранцев. Как всег
да, незаменимой была наш 
комендант — Любовь Кон
стантиновна Минина.

А .  Ш А Б А Л И Н ,  
ч л ен  р е д к о л л е ги и .

ЗАЯВКИ ПОДАВАТЬ В СРОК
В основе современной ор

ганизации книгообеспечения 
советских библиотек нахо
дится система предваритель
ных заказов. Предваритель
ные заказы на литературу 
осуществляются по темати
ческим планам издательств.

Возможность предваритель
ного заказа литературы по
могает комплектовать фон
ды согласно основным прин
ципам комплектования: с 
партийных позиций, планово, 
профилироваино. Такое ком
плектование помогает успеш
ному удовлетворению задач 
учебно - воспитательного про
цесса и научно - исследова
тельской работы.

Т е м а т и ч е с к и е  п л а н ы  п о 

ступают в библиотеку из биб
лиотечного коллектора на 
срок до 10 дней. На кафедры 
тематические планы поступа
ют на 3 —5 дней. Все заказы 
на книги обязательно утвер
ждаются заведующими ка
федрами. Затем тематичес
кие планы просматривают 
работники библиотеки. Все 
заказы редактируются со
гласно отпущенным средст
вам для библиотеки и нали
чием других учебников по 
данной дисциплине.

К тематическому плану 
заполняется приложение и 
заверяется подписями зав. 
библиотекой, главного бух
галтера и передается в биб
лиотечный коллектор.

В случае сдачи тематичес
кого плана после установлен
ного срока, заказы выполня
ются только при наличии из
лишек литературы в коллек
торе.

Уже поступили следующие 
тематические планы; Полит
издат, «Юридическая лите
ратура», «Высшая школа», 
«Международные отноше
ния», Экономика. Ожидает
ся поступление следующих 
тематических планов: «Нау
ка», Физико-математическая 
литература, «Мир», МГУ, 
ЛГУ и другие.

О . А .  А Н А Н Ь Е В А ,  
за в е д у ю щ а я  о тд ело м  к о м 
п л е к то в а н и я .



ИМИ ГОРЛМТСЯ УНИВЕРСИТЕТ

НЕСКОЛЬКО ШТРИХОВ К ПОРТРЕТУ

— Я вас очень прошу, — 
говорит она тихо, — не пи
шите обо мне. Много других 
ребят, более того заслужива
ющих, чем я.

Что разговор наш с Еле
ной Желтовой из 41 группы 
юрфака выйдет таким, я не 
ожидала никак. Мы стоим с 
ней у окна на втором этаже 
корпуса юридического фа
культета, и Лена тактично, 
но твердо отклоняет мое 
предложение рассказать о се
бе, своих планах.

Такой случай вышел в мо
ей практике впервые, и по
тому я поначалу растеря
лась. А потом, решив, что 
главное — это мнение о че
ловеке, пошла в группу 
10-41. «Все, какие есть луч
шие человеческие качества 
— доброта, отзывчивость, 
ум — все в нашей Лене»,— 
сразу сказали о ней. Расска
зывать «только положитель
ное» я не просила, а сокурс
ники — комсорг Наташа Зе
ленцова, Таня Дятлова, Ле
на Дубровина, Ольга Шев
ченко из комсомольского бю
ро — говорили о Лене слова 
самые теплые. О ее надежно
сти, готовности прийти на по
мощь, добросовестности в 
делах. Я спросила Таню Дят
лову, что привлекает ее в по
друге? «Чуткость, — ответи
ла она, — и честность. Мы 
хорошо понимаем друг дру
га».

— Часто перед семинаром, 
зачетом или экзаменом, — 
говорит Е. Дубровина, — Ле
на становится для группы 
«консультационным пунк

том». Сама выступает на 
семинарах или отвечает на 
экзамене качественно, самую 
суть выложит.

В группе, сказали мне, Ле
на несет обязанности полит
информатора. Информация, 
которую сообщает она на по
литчасах, всегда содержа
тельна, существенна, кратка. 
Серьезно и ответственно — 
так относится этот человек 
ко всем делам, к «времен
ным поручениям», к учебе. С 
3 курса Лена сдает экзаме
ны сессии только на «отлич
но». По ОПП ее тоже атте
стуют на «пять».

Чтобы избежать дальней
ших пространных описаний, 
как к Лене относятся товари
щи и как івообще характери
зуется ее деятельность, при
веду в пример один факт, ко
торый обо всем этом скажет 
сам: группа(!) несколько раз 
признавала Е. Желтову побе
дителем, когда на факультете 
шло соревнование за право 
подписать Рапорт комсомола 
XXV съезду партии; потом 
ее фамилию мы видели в чис
ле тридцати восьми комсо
мольцев университета, кото
рые добились этого почетно
го права.

Лицо Лены было знакомо 
мне еще до встречи с ней — 
запомнилось.' Я видела ее на 
общеуниверситетском слете 
отличников 16 апреля, не
сколько раз встречала в кра
евой библиотеке — она сиде
ла ,в соседнем ряду, у окна, 
склонившись что-то писала. 
Внешне — типичная студент
ка. Лицо спокойное, умное, 
внимательный, чуть с прищу
ром, взгляд.

Она — из коренных жите
лей города. Школу (№ 92 
Красноярска) окончила в 
1972 году. Я видела сочине
ние, которое писала Лена на 
вступительных экзаменах в 
университет — по рассказу 
Шолохова о красоте челове
ческой души. «Есть люди, — 
говорится в заключительных 
строках, — с волевыми ха
рактерами. Они во все вкла
дывают стремление сделать 
жизнь красивее, умнее, со
держательней».

Е .  Г А В Р И Л И Н А .

УДОСТОВЕРЕНИЯ ВРУЧЕНЫ

Полгода при биолого-хими
ческом факультете работает 
секция подводного плавания. 
Создалась она по инициати
ве энтузиастов-биологов, под 
руководством третьекурсни
ка Л. Кузнецова.

Позади теоретические за
нятия, тренировки в бассей
не. И вот долгожданная меч
та осуществилась — плов
цы-подводники проводят тре
нировки на реке.

Необычное чувство неве
сомости, снующие вокруг те
бя рыбы, длинные колышу
щиеся водоросли поражают 
своей новизной, необычно
стью. А когда выходишь на

берег с удивлением узнаешь, 
что был под водой не не
сколько минут, а целый час.

Человечество медленно по
знает тайны подводного ми
ра, но изучение его не ме
нее важно, чем изучение кос
моса. И мы думаем, что это 
студенческое увлечение мно
гим из нас будет хорошим 
помощником в будущей на
шей работе.

На снимке: вручение чле
нам секции подводного пла
вания удостоверений и член
ских билетов ДОСААФ про
водит инструктор подводного 
плавания В. Шалуханов.

Текст к фото В . Шненок.

I  О Л  МАЯ состоялось отчет- 
но-выборное собра

ние первичной организации об
щества «Знание» Красноярс
кого университета.

В отчетном докладе, с кото
рым выступил председатель

І бюро первичной организации 
А. Г. Будник, отмечалось, что в 
организации состоит 170 чле
нов общества — профессорско- 
преподавательского состава и

( служащих университета, из них 
45 процентов имеют ученую 
степень доктора или кандидата 
наук. За 1975 год членами об
щества было организовано и

I проведено более 700 лекций и 
бесед, что на 14 процентов 
больше, чем в 1974 г. Уже в 
этом году прочитано около 300 
лекций, из них более 100 лек-

Іций —  преподавателями ка
федр общественных наук.

Кроме общественно-полити- 
■ ческой тематики широкую по

пулярность приобрели лекции 
по биологическим и химиче-

І ским інаукам, пропаганда пра
вовых знаний. За последнее 
время улучшилась лекторская 
работа на математическом и 
физическом факультетах. По-

I лучили высокую оценку в Ок
тябрьской районной организа
ции «Знание» и в городе такие 
лекиции, как «Идеологическая

I борьба на современном этапе», 
«Химия и научно-технический 
прогресс», «Развитие физики в 
Красноярске». Среди опытных 
лекторов, пропагандирующих

I знания — профессор В. П. 
Шахматов, доценты Р. И. Юш
кова, В. Е. Корноухое и другие. 

Преподаватели университета

выезажают и в районы края: 
они провели ряд лекций в Ха
касии, в Курагинском, Рыбин
ском и Уярском районах.

За последнее время намеча
ется и такой сдвиг в лектор
ской работе: в пропаганду по
литических и научных знаний 
активно включились студенты 
университета. За прошлый год 
ими проведено 180 лекций и 
бесед. Студенты выступают пе
ред рабочими локомотивного 
депо и комбайнового завода, 
перед товарищами по группе, 
во время педагогической прак-

П рош ло собрание

Знания—
тики в школах, пропагандиру
ют знания среди населения в 
.период пребывания в строи
тельных отрядах.

Однако, как отмечалось в вы
ступлениях членов общества, 
в работе первичной организа
ции имеются существенные не
достатки: еще ограничена те
матика лекций, не всегда на 
должном уровне раскрывается 
внутреннее и внешнее положе
ние нашей страны, мало чита
ется лекций по эстетическому 
и нравственному воспитанию 
молодежи, по истории Красно
ярского края.

—  Лекторы нашего универ
ситета,— сказал в своем высту
плении заместитель секретаря 
партбюро университета В. В. 
Павловский,— еще мало про
являют инициативы, еще не

идут в авангарде пропаганды 
знаний среди трудящихся рай
она, города, края. Надо улуч
шить работу лекторских групп 
на юридическом, математиче
ском и физическом факульте
тах. Задача состоит в том, что
бы повысить авторитет лекто
ров нашего университета, вести 
пропаганду материалов XXV 
съезда КПСС, расширить тема
тику выступлений, активизиро
вать лекторскую работу сту
дентов.

Участники собрания, обсудив 
работу за отчетный период,

в массы
приняли повышенные социали
стические обязательства на 
1976 год, избрали бюро пер
вичной организации общества 
«Знание», председателем кото
рого стал доцент кафедры 
уголовного права, процесса и 
криминалистики В. Е. Корноу
хое.

Коллектив первичной органи
зации общества «Знание» уни
верситета работоспособный, и 
есть твердая уверенность в 
том, что он в недалеком буду
щем значительно улучшит как 
организационную, так и пропа
гандистскую работу —  этот 
важный участок пропаганды 
знаний.

И. А. ПРЯДКО, 
ст. преподаватель кафед
ры истории КПСС.

ФИНИШ СПАРТАКИАДЫ
Последние старты в зачет 

10 спартакиады университе
та прошли у скалолазов в 
районе «Китайской стенки». 
Лучше всех в личном зачете 
выступил представитель био
лого - химического факульте
та В. Коханов, он преодолел 
трассу за 3 минуты и 45 се
кунд. Не на много отстал от 
него студент математическо
го факультета А. Кибальник. 
Третье место занял Ю. Ибра
гимов — физический факуль
тет.

Девушки тоже показали 
неплохие результаты, а силь
нейшие прошли трассу го
раздо лучше многих ребят. 
Первое место заняла И. Ин- 
желевская — физический фа
культет, второе — Э. Бек
кер — биолого-химический 
факультет и на третьем мес

те К. Журавлева — матема
тический факультет.

Соревнования на приз «се
ребряный ледоруб» в зачет 
спартакиады закончились 
уверенной победой команды 
физического факультета, на 
втором месте — математиче
ский и на третьем — биоло
го-химический факультеты. 
Юристы не явились на сорев
нования.

Итак, по подведенным ито
гам соревнования в зачет 10 
спартакиады первое место 
уверенно заняла команда фи
зического факультета. Вто
рое место у математиков и 
третье место у биолого-хими
ческого факультета. И как 
обычно — юристы на по
следнем месте. Особенно хо
чется обратить внимание на 
этот факультет. В этом году 
там очень активно работали

в спортивном секторе Ю. Не
помнящий и О. Афанасьев. 
Эти ребята проделали боль
шую работу по вовлечению 
студентов факультета в спор
тивную жизнь, но слишком 
слабую поддержку оказыва
ли им деканат и партийная 
организация факультета.

Окончилась спартакиада, 
но спортивная жизнь в уни
верситете не замерла. Тре
нируются лыжники, готовясь 
к зимнему сезону, волейбо
листы, скалолазы, футболи
сты, баскетболисты. Их 
ждут старты в течение сле
дующего учебного года и ле
том. Некоторые поедут на 
универсиаду во Фрунзе. Трое 
наших скалолазов будут вы
ступать на первенстве ЦС 
«Буревестник» в Крыму. А 
сейчас у наших студентов 
горячая пора — сессия. Хо
чется пожелать им счастли
вых стартов и на экзаменах.

В . Х Р У С Т А Л Е В ,  
п р е д с е д а те л ь  с п о р т к л у б а .

КОГДА СПОРТ В ТЯГОСТЬ
Перед тем, как сесть пи

сать заметку о том, как идут 
дела на юридическом фа
культете по сдаче норм ГТО 
и вообще по развитию физ
культуры, я долго вспоминал 
хоть какой-нибудь успех юри
стом в любом виде спорта, 
но ничего утешительного на 
память не приходило. И тут 
еще последние соревнования 
по баскетболу и футболу пе
речеркнули все мои надеж
ды. Взять хотя бы футбол. 
Что — . нам некому играть? 
Сомневаюсь. У нас на фа
культете много парней с от
личными спортивными дан
ными. А положение такое — 
последнее место по универ
ситету. Это один пример, где 
мы не показали своей актив
ности, не защитили чести фа
культета.

Если ты студент, ты обя
з а н  защитить честь того фа

культета, где получаешь 
знания. У нас, у юристов, это 
считается нагрузкой, от кото
рой все стараются отказать
ся под любым предлогом. 
Создать сборную команду 
факультета очень трудно, но 
еще труднее ее собрать на 
соревнования, а порой, даже 
невозможно. Мне вспомина
ется, как во время спартакиа
ды наша команда волейбо
листок не явилась на игру с 
командой биолого-химиче

ского факультета, и какой 
был резонанс на это ЧП? Не 
помню, чтобы кто-нибудь был 
наказан. На спартакиаде не-' 
явок на такие ответственные 
соревнования было много, в 
основное не являлись стар
шекурсники. Участвовать в 
спорте они предоставили 
только студентам младших 
курсов. Это одна из причин, 
почему наши команды высту
пают на общеуниверситет
ских соревнованиях ниже, 
чем могли ібы. Только на 
спартакиаде КГУ по лыж
ным гонкам юридический фа
культет занял второе почет
ное место. Результат мог 
быть лучше, если бы в этих 
соревнованиях приняли уча
стие старшекурсники.

Мнение, что у нас на фа
культете не найти ни одного 
студента, который бы по-на
стоящему любил спорт, бу
дет неверным, потому что та
кие студенты у нас есть. Это 
О. Афанасьев. Ю. Печен- 
кин, В. Губанов, Г. Осипова, 
Г. Варламова, Л. Храповиц
кая, Е. Серова, И. Голоюда, 
В. Шевчук, А. Косогов, А. 
Андреев, О. Татарчук, А. 
Щур, В. Телюпа, Ю. Иль- 
ментьев, А. Матросов, В. 
Марьясов, И. Грудина, С. 
Петренко — вот тот костяк 
спортсменов, который защи
щает честь факультета. Эти

ребята любят спорт и про
сить их выступить на сорев
нованиях не надо. Но боль
шинству юристов даже не до 
соревнований, а вообще до 
занятий по физкультуре нет 
никакого дела. На занятия 
по фиэвоспитанию приходят 
по 8 — 10 человек, а инопда 
и того меньше. И на вопрос, 
как сдаются у нас нормы 
ГТО, можно ответить только 
так—«Сдаем помаленьку».
А те, кто сдал ГТО, забыва
ют про спортзалы и спорт
площадки надолго. Участво
вать в соревнованиях на пер
венство университета по мно
гоборью ГТО значкистов не 
уговоришь. Вот и приходят 
на соревнования 3—5 чело
век.

Закончилась 1 спартакиа
да юридического факульте
та. Каковы же результаты? 
1 место — первый курс, по
следнее — четвертый. Мас
совостью похвастать мы не 
можем, хотя соревнования по 
некоторым видам спорта про
ходили интересно.

Хотелось бы, чтобы парт
ком, деканат, профсоюзная 
организация и особенно 
спортклуб КГУ уделяли боль
ше внимания развитию спор
та на юридическом факуль
тете.

Ю . Н Е П О М Н Я Щ И Й ,  
г р . Ю  1 2 .

НАШ АДРЕС И ТЕЛЕФОН: 660075, г. Красноярск,
ул. Маерчака, 6, 2 этаж, коми. 2-ОА, тел. 9-04-84.

Типография «Красноярский 
Тираж 1000 экз.

рабочий». Заказ № 562. 
АЛ03249. Р е д а к т о р

Б .  Б А Р Щ Е В С К И Й .


